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THE ROTARY CLUB OF TAKAMATSU WEST
高松西ロータリークラブ

会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長

今週のプログラム 第 ２ ５ ５ ９ 回 月 １６６ 日

担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

クラブ協議会 ・ 年次報告

プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

客話 「豊かさって？」 関義雄　元高松西 RC 会員 （元香川大学経済学部教授）

遠藤会長挨拶

・　本日は、当クラブに以前在席されておられた関先生の客

話でした。私が12年前に入会した次の年の会長さんでし

た。久しぶりにお話しを聞かせていただきました。流石に元

教授ですので大学で講義を受けているみたいで大変心地

良かったです。また機会がございましたらいつでもお越しく

ださいませ。

　また、6月1日、2日に水戸南ロータリー クラブ創立50周

年記念式典が開催され友好クラブである当クラブからも総

勢25名で参加させて頂きました。前夜祭、エクスカーショ

ン、記念式典と至れり尽くせりのおもてなしいつも感謝ばか

りです。来年当クラブの55周年の式典には心してお返しし

たいと思います。

ト ル コ き き ょ う 、 花 言 葉 は “ 華 麗 な ヒ ロ イ ン ”

エ メ ラ ル ド ( e m e r a l d ) 、 宝 石 言 葉 は “ 幸 福 ”

誕 生 花

誕 生 石

６月１６日 今日は何の日 今日生まれの有名人

ケーブルテレビの日/和菓子の日

1964年 新潟地震発生　M7.5
2019年 トヨタがル・マン24時間レースで２連覇

1948年　ねじめ正一
1944年　高見山大五郎
1939年　山本晋也

1998年  堂安律
1963年　ほんこん
1955年　CHAR

鈴木幹事報告

次回の例会は6/16になります。・

各委員長の方は年次報告書の提出お願いします。・

委員会報告

親睦委員より

6/30に新旧会長幹事慰労・激励会のご案内

・

磯崎会長エレクトより

　・７月の第一例会は休会。

　・第二例会はガバナー補佐が来られます。

　・第四例会はガバナーの公式訪問。

　・活動計画書を提出お願いします。

・

野口会員より

　・水戸南RC訪問スケジュールご案内。

　・クラブジャケット着用のこと。

・

奉 仕 の 理 想

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我らの業

望は世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ　我等のロータリー

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC



会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長

クラブ協議会 ・ 年次報告

担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２５６０ 回 月 ２３６ 日

ＪＲホテルクレメント高松

雑誌委員会より - ５ -

　雑誌委員会より、ロータリーの友、今季最終となる「6月

号」の記事をご紹介をさせて頂きます。

雑誌委員会委員長 石川洋介

　9頁～12頁にかけて、《この人訪ね

て》の欄に、沖縄南RC会員の林秀一さ

んが紹介されております。同クラブは

高松南ＲＣとも友好クラブ縁組を締結

しているという事で親しみをもって読

ませて頂きました。かっては80人以上

いた会員がコロナ禍で減少傾向に拍車

がかかり、会長に就任した際には18人

迄に減少していたとの事ですが、新し

い企画を取り入れたり、友好クラブの締結を一層進めるな

どエネルギッシュな活動が功を奏し、現在では33名の会員

数に達したとの事です。《友愛の広場》21頁に、クラブの

会員同士でゴールインとの見出しで「ロータリアン同士の

結婚」が紹介されております。山登り、自転車そしてマラ

ソン等、スポーツという共通の趣味を通じて見事ゴールイ

ンしたとの事です。かっては当西クラブにも同様にカップ

ルが誕生したという目出度い出来事が誕生しております

が、現在では高校生に成長したと思われる二人のお子様に

も恵まれ、大変幸せなご家庭を築かれておられます。同じ

く22頁には《これから後期青春！》と題して、100歳の内

藤会員を祝福してのお祝い例会を開催した模様が掲載され

ております。氏の凄いところは99歳で運転免許証を更新

し、フオルクワーゲンを自ら運転し、ほぼ100パーント例

会出席し、ロータリーライフを満喫されておられるという

記事が掲載されております。

今回をもって委員会最後のご報告とさせて頂きます。

ニコニコＢＯＸ

関様ありがとうございました。

森入会させていただき、ありがとうございます。

木内森支店長よろしくお願いします。

鳥養久し振りに出席しました。

島谷地区大会、ゴルフグランドシニアで優勝。

４件遅刻・早退

合計９件

本 日 の 合 計

2 0 2 2 - 2 0 2 3 年 度 累 計

4 2 , 0 0 0 円

7 5 4 , 0 0 0 円

メイクアップ

 5月24日 高松南ＲＣ 吉岡

 5月24日

出席報告 出 席 委 員 長 ： 大 西 一 正

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

4 2 名

2 3 名

5 7 . 5 0 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

4 0 名

1 7 名

0 名

/最 終 出 席 率 6 0 . 5 3 ％ 6 8 . 4 2 ％   →5 月 1 2 日

２７２０Japan O.K. ロータリーＥクラブ 大島

2022-23年度国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ

R I会長からのメッセージ（６月）

　この誌面を通じて皆さまとお話しできた 1

年は、 大きな喜びに満ちたものでした。

夫のニックと私が、 イマジン ・ インパクト ・

ツアーで出会った素晴らしい人々の特別

なストーリーをご紹介できたことを、 うれしく感じています。

「さよなら」 ではなく 「お疲れさま」

　グアテマラ西部の山岳地帯パツーンから、 ザンビアのル

サカ近くにある小さな村に至るまで、 私たちはより良い世界

を 「イマジン」 し、 それに向かって力を尽くす多くの人たち

と出会ってきました。 暴力に直面している子どもたちを救え

るような教育を 「イマジン」 する教師、 深刻な食糧不足に

悩む家族を支援するため、 小麦粉砕機を作った難民居住

区に住むローターアクターたち、 また、 全ての子どもにポリ

オワクチンを届けるために日々奮闘するポリオワーカーたち

からも、 インスピレーションを頂きました。

　今年度、私たちみんなでロータリーを「イマジン」しました。

これは、 今日までの自分を振り返り、 明日の自分に可能性

を見いだすことを意味します。 私たちはこれからも、 地球

環境を改善し、 インパクトある方法でストーリーを伝え、ＤＥＩ

（多様性、 公平さ、 インクルージョン） を胸に、 人々の声

に耳を傾けられるロータリーを 「イマジン」 していきましょう。

　今年度、皆さまにお会いできたことに感謝するとともに、「イ

マジン ロータリー」 の活動にご尽力いただいたことに、 心

からお礼申し上げます。 次年度は 「世界に希望を生み出

そう」をテーマに、これらの取り組みを継続していきましょう。

皆さまと共に活動できて、 光栄でした。

水戸南RC50周年記念式典漫遊記 記 野口一臣 訪問団長

この度の水戸訪問には御夫人も合せて総勢 25 人という

かつて無い人数となり、 周年行事盛り上げに大いに貢

献、 先方から感謝されました。

記録の意味もありスナップ写真含め週報に掲載いたします。

まず会場の水戸プラザホテルは格式の高いところで古典的

なカギ、 部屋はＶIP ルームのごとし風格が漂っています。



初日は前夜祭、 水戸南の友好縁組クラブの高松西、

タイのシーロム両クラブ （韓国清州西原 RC は式典か

ら） が出席遠藤会長も恙無く祝辞を述べました。

またその後の 2 次会も盛り上がったようです。

翌日は台風 2 号の影響で大雨、 危険を感じ朝一ゴル

フ中止決断、 しかし大洗ゴルフクラブに立ち寄り道具

の返送作業をしました。 楽しみにしていただけに皆残

念。（一組は 3 日茨城県内ゴルフ場にてプレー敢行）

エスカーション組のバスに合流し大洗磯前神社―水

族館―大洗市場―新築の市民会館、 此処のエントラ

ンスの大型スクリーンが目玉の寄贈事業だそうです。

翌記念式典本番はガバナー、 知事、 市長ら出席のも

と荘厳に進行祝宴に移りました。

150 名余りのパーティではフレンチのフルコースを堪

能しました。最後のアトラクションでは皆ノリノリでした。

3 日はフリータイム、 それぞれの時間を楽しんだようで

すが大雨の影響で交通面のトラブルが続出しました。

ともあれ参加者の皆さんの御協力のもと全員無事帰高

出来ました事厚くお礼申し上げます。

また来年 4 月の当方の 55 周年式典には大勢で伺い

ますとの約束もして頂きましたのでクラブ挙げて心込

めた歓迎を致しましょう。


